



HO-Anlage des Modelleisenbahnclubs Flawil MECF

«Flowiler Gschichte»

Geschichten rund um die Eisenbahn sind der Nährboden für stimmige Anlagen. Diese wiederum können umgekehrt bei den Erbauern wie auch beim Publikum die Fantasie anregen. Solch fantasievolles Tun ist es, welches das vielseitige Hobby zum beglückenden Erlebnis macht. Trotz (oder vielleicht gerade wegen) des grossen Aufwandes, welcher in eine Anlage gesteckt wurde und wird. Eine fantastische Reise durch eine ebensolche Anlage von ...